

Grave crisis en la Umag

Feum pide transparentar alcances de reestructuraciones

En medio de la crisis que sacude a un número significativo de universidades estatales en el país, la Federación de Estudiantes de la Universidad de Magallanes (Feum) emitió una declaración pública donde exteriorizó su preocupación frente a la delicada situación económica y administrativa que atraviesa la casa de estudios en Magallanes.

En un comunicado, la Feum lamentó la ausencia de espacios democráticos que permitieran la participación plena de los distintos estamentos de la comunidad universitaria. Según la organización estudiantil, esto tiene dificultado un análisis integral de los problemas actuales, así como la construcción de estrategias que

permitan abordar y resolver el escenario que amenaza con tener un impacto estructural en la Universidad de Magallanes.

Además, exigió "al rector, transparentar los alcances de las reestructuraciones pretendidas, así como sus medidas y/o estrategias que implican el anunciado proceso de reestructuración y los plazos que se estiman para evidenciar los resultados, considerando que a la fecha no se ha transmitido ni democratizado entre los diversos estamentos los aspectos clave de este".

El llamado principal de la Feum fue a garantizar que las decisiones relacionadas con la reestructuración de carreras y ajustes académicos sean toma-

das con un enfoque en la calidad de la educación y el respeto a los derechos de los trabajadores de la institución. Insistieron en la importancia de la participación activa de los diversos estamentos universitarios en la toma de decisiones.

Por último, el gremio estudiantil instó a toda la comunidad universitaria a mantenerse alerta frente a la crisis que enfrenta la educación pública en Chile. Según datos de la Superintendencia de Educación, cerca de 28 instituciones están en riesgo económico, lo que, a juicio de la Feum, refleja una problemática de Estado que requiere la defensa activa de la calidad y el acceso a la educación pública.